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 Où trouver   LA  VÉRITÉ... 

Nous abordons ici un sujet très vaste, mais qui en réalité est beaucoup plus simple que l'on ne croit quand il est exprimé 

par des Textes qui reprennent les paroles D’ÊTRES DE LUMIÈRE... 

  

  

Le 1er extrait nous est donné par l'Evangile de Jean 18 33 38 

  

 Pilate rentra dans le prétoire, appela Jésus et lui dit : « Es-tu le roi des Juifs ?» 

 
 

  Jésus [lui] répondit : « Est-ce de toi-même que tu dis cela ou d'autres te l'ont-ils dit de moi ?»  

 
 

 Pilate répondit : « Suis-je un Juif, moi ? Ta nation et les chefs des prêtres t'ont livré à moi. Qu'as-tu fait ?» 



  Jésus répondit : « Mon royaume n'est pas de ce monde. Si mon royaume était de ce monde, mes serviteurs 

auraient combattu pour moi afin que je ne sois pas livré aux Juifs; mais en réalité, mon royaume n'est pas 

d'ici-bas.»  

 
 

 Pilate lui dit : « Tu es donc roi ?» Jésus répondit: «Tu le dis, je suis roi. Si je suis né et si je suis venu dans le 

monde, c’est pour rendre témoignage à la vérité. Toute personne qui est de la vérité écoute ma voix.» 

 
 

 Pilate lui répliqua : « Qu’est-ce que la vérité ?» 

Jésus ne répondit pas et garda le silence... 

 

 
 

Sur ce silence, il sortit de nouveau à la rencontre des Juifs et leur dit : « Pour ma part, je ne trouve en lui 

aucun motif de le condamner ». 

 

 
 

Nous vous invitons à rechercher la signification du Silence de Jésus. 
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Le 2éme extrait nous est donné toujours de Jean 14  6 

  

 Jésus lui dit: «C’est moi qui suis le chemin, la vérité et la vie" 

 

 
 

Chacun des mots prononcés par Jésus ont une très grande signification s'ils sont Médités, Médités, Médités... 
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Le 3éme extrait est une transcription du BOUDDHA repris par Ajahn CHAH :  

"Tout apparaît tout disparaît" -L'Impermanence "Anicca" 

  



Le Bouddha ne faisait pas l'éloge de ceux qui se bornent à croire ce qu'on leur dit, de ceux qui se fient aux paroles des 

autres et se laissent enthousiasmer ou déprimer par elle. 

Une fois comprise, ces paroles doivent être abandonnées car elles appartiennent à un autre et on ne doit pas s'y 

attacher.  

Même si elles sont vraies, elles le sont pour celui qui les a prononcées.  

Si nous ne les intériorisons pas et ne les rendons pas juste dans notre cœur, elles ne seront jamais vraiment juste pour 

nous et les doutes ne cesseront jamais.  

« Est-ce juste ? Ce maître- ci a-t-il raison ? Ce maître-là a-t-il tort ? » 

Toutes ces questions qui nous tourmentent montrent que nous n'avons pas pratiqué de façon à réaliser le véritable sens 

de l'enseignement. 

C'est pourquoi le Bouddha ne fait pas les éloges de ceux qui se comportent ainsi.  

Je ne cesse d'enseigner cet aspect Dhamma qui nécessite que l'on se tourne vers l'intérieur pour voir, pour expérimenter 

et pour réaliser les choses par soi-même. Si quelqu'un dit que quelque chose est vrai, ne le croyez pas tout de suite. S'il 

dit quelque chose est faux, ne le croyez pas tout de suite.                                    «vrai» et « faux » ne sont que des mots 

prononcés par quelqu'un d'autre.  

Quel que soit l'enseignement que vous entendiez, faites-le pénétrer en vous et pratiquez pour en réaliser la vérité ici et 

maintenant. 

Une même pratique n'aura pas le même effet sur des personnes différentes, du fait de leur niveau de compréhension et 

de sagesse. 



Nous allons trouver des maîtres de méditation, nous essayons de comprendre leurs renseignements, nous observons leur 

méthode et leur comportement, mais tout cela est du domaine des apparences. Ce que nous voyons de leur pratique n'est 

que l'aspect extérieur. Si nous nous limitons à cette approche nos doutes perdureront.  

« Pourquoi se maître pratique-t-il ainsi ? Pourquoi celui-là utilise-t-il cette méthode ? Pourquoi l'un enseigne- t-il 

beaucoup, l'autre peu et celui-là pas du tout ? ». Cela peut créer beaucoup de confusion. 

  

Trouver la voie juste ne dépend pas de tout cela. Il revient à chacun de suivre la voie juste. Les autres peuvent nous 

servir de bon exemple mais il faut regarder plus profondément en nous-mêmes pour éradiquer tous les doutes. Le 

Bouddha a donc enseigné au vieux moine de contempler l'instant présent sans laisser son esprit vagabonder vers le 

passé ou le futur. Dès lors, dans toutes les situations, le vieil homme observa son esprit avec vigilance. Quelles que 

soient les conditions, peu importait : il voyait qu'elles étaient incertaines, qu'elles n'étaient pas permanentes. 

 Le Bouddha ne lui avait enseigné que cela, mais il le pratiqua tant et si bien qu'il finit par réaliser le Dhamma. Par 

réaliser que la vérité était en lui. 

  

 

 

 
 

Nous retrouvons dans ces CONSEILS de SAGESSE pourquoi Jésus ne réponds pas à PILATE...et 

garda le SILENCE... 

 



 
 

C'est dans votre SILENCE "INTERIEUR" que se trouve la VERITE ...   
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LE BOUT DU TUNNEL 

  

  

Une fois n'est pas coutume, nous revenons sur le livre de Jacques Collin : L'Insoutenable Vérité de l'Eau (Ecrit en 2001/2002...) 

Ce chercheur a une excellente connaissance des secrets de l'eau et il en parle simplement en citant de très nombreuses références qui 

crédibilisent ses écrits 



et nous dévoilent pourquoi il est dit : L'EAU C'EST LA VIE... C'est notre VIE de tous les jours, mais c'est tellement naturel que nous n'y 

portons pas attention... 

  

A la fin de son livre, nous avons découvert un autre JACQUES COLLIN qui évoquait DEJA en 2001/2002 comment nous sommes 

manipulés par ceux qui détiennent le pouvoir et  

qui sont bien souvent dans les ténèbres.... 

Il nous montre comment reprendre notre POUVOIR en élevant notre CONSCIENCE. 

Ce que disait l'auteur il ,y a plus de 20 ans, nous le retrouvons régulièrement sur certains écrits d'aujourd'hui... 

Retenez ses citations que nous avons détachées par de la couleur... 

  

  

« Le stade final est la codification de tous les individus eux-mêmes par « code barre » indélébile et invisible, tatoué au laser sur le 

front ou sur les mains.  

Ainsi, il n'y a même plus besoin de carte de crédit. Tous les contrôles se font en passant sous des scanners qui lisent le « code-

barre », enregistrent, débitent, créditent, les individus automatiquement. Des tests ont déjà été faits sur des populations cobayes. 

Rien n'échappe à la bête. 

D'ailleurs, le plus gros ordinateur du monde auquel tous les autres sont reliés, se trouve à Bruxelles et s'appelle »  

la Bête » ( The Beast). » 

  



Faut-il pour cela, avoir une vision désespérée de la planète ? Est-ce que toutes ces forces sont en train de prendre possession d'une façon 

irréversible, afin d'enchaîner l'homme dans sa matérialité ?  

Non, quel que soit les prophéties, rien n'est jamais définitif, et nous pouvons à chaque instant reprendre nos destins en main.  

  

Moins nous attendrons pour le faire, plus il sera facile d'accéder à nos dimensions spirituelles. 

  

« Cette liberté intérieure, nous pouvons en disposer à chaque instant. 

  

C'est notre certitude dans la foi de nous-même qui nous mènera peu à peu à reconquérir les espaces infinis et l'éternité de notre 

âme. 

C'est redéployer d'une façon consciente nos énergies et notre volonté vers les royaumes spirituels et renouer ainsi un dialogue 

d'une richesse et d'une force extraordinaire. 

C'est redécouvrir que ces mondes lumineux ne sont pas une abstraction, qu'ils peuvent investir avec force et amour la 

quotidienneté de nos gestes et de nos pensées. 

Il métamorphose peu à peu , non seulement notre être tout entier, mais aussi notre environnement. 

C'est constater que si nous arrivons à être canal, cette lumière s'étend par résonance d'une façon insoupçonnable, 

subrepticement et imprévisiblement, sur les souffrances et les malheurs du monde. » 

Ce monde obscur n'apparaît et ne fonctionne qu'avec notre complicité, notre compromission, notre lâcheté et notre ignorance.  

Nous lui donnons ainsi vie, force et puissance.  



Sa séduction ne réside strictement que par l'utilisation de notre côté obscur, c'est-à-dire, la partie cachée de nous-même que nous 

n'aimons pas et n’osons voir.  

Mais par lui-même et en lui-même , ce monde n'existe pas.  

  

Seule la lumière existe. 

La lumière fait disparaître l'ombre. 

L'ombre ne peut pas faire disparaître la lumière. 

L’ombre existe parce qu'il n'y a pas de lumière. 

  

Alors il ne s'agit pas de combattre le mal, mais lutter pour répondre et instaurer la lumière. Ce monde malfaisant disparaîtra le jour où 

nous aurons retrouvé notre liberté intérieure.  

Il mourra de notre indifférence et s'évanouira comme un mauvais rêve. Il n'est le fruit que de nos projections psychiques, de nos peurs et 

de nos angoisses, qui nous poussent à chercher refuge dans des projections illusoires et pernicieuses.  

  

Rappelez-vous le mur de Berlin, il s'est effondré de cette façon. 

La veille, personne ne l'imaginait ou le prévoyait encore. 



Tout un consensus, une aspiration longtemps refoulée a jaillit d'une foule et s’est rejointe en un instant pour 

submerger et faire disparaître presque instantanément la peur, les résistances, les dominations et les pouvoirs de 

l'État totalitaire. 

  

À partir du moment où nous changeons, 

Nous changeons le monde. 

Nos pensées, créer le monde. 

  

  

Par cette profondeur de rencontre avec nous-même, nous n'avons plus besoin de béquilles. La force et l'énergie s'installent placidement et 

travaillent exactement dans l'axe harmonieux de l'univers. 

Un monde d'abondance et de Providence vient à nous. 

  

« Sur la planète, il suffirait que 5 personnes sur 100 vivent et pensent ainsi pour que des résonances se propagent 

par onde dans le monde mental de l'humanité et inverse sensiblement le plan d'évolution de notre planète. » 

  

 Il suffit d'une allumette pour allumer le feu. 



D'ailleurs, des signes imperceptibles prouvent que çà et là, une évolution spirituelle de la planète est en train d'émerger. 

Bien sûr, elle n'est pratiquement pas médiatisée par les puissants groupes d'information de la planète, ou alors volontairement caricaturée 

et déformée. 

  

Mais regardons autour de nous et même près de nous. Il y a partout des prises de conscience, parfois brutales, par la souffrance, la 

maladie et la pauvreté, par des remises en cause inexorable et implacable. 

  

Ces énergies entourent déjà spirituellement la planète, travaillent et agissent peu à peu sur le plan matériel. Nous n'en parlons peu, mais 

en devenons peu à peu conscients. 

Ce travail se produit dans les abysses de notre inconscient. 

  

« Au début, par des doutes et des angoisses nécessaires, puis enfin par des révélations qui nous place d'emblée 

devant notre propre vérité, dure et coupante, taillée et brillante comme un diamant. La transmutation physique 

et spirituelle peut commencer. 

Nous pouvons sortir du labyrinthe et marcher  

en fin sur les terres luxuriantes  

de la RE-Naissance et de l’Abondance. » 

 

  



Quand nous faisons un pas vers l’Esprit 

Il en fait deux vers nous. 

  

L'insoutenable Mémoire de l'Eau  

De Jacques Collin 



  

 

  

LA GRANDE INVOCATION. 

  



  

La prononcer à voix haute si possible ou mentalement, en groupe si c’est réalisable, même à l’extérieur. 

 

 

  

  

C - La pleine LUNE des GÉMEAUX/Fête de la Bonne Volonté ou Journée MONDIALE 

de l’Invocation. 

  

VOLONTÉ : un grand flot d’amour pour établir de justes relations humaines et conditions mondiales pour toute 

l’humanité. C’est la fête du CHRIST qui libère un grand flot d’Amour pour l’humanité.  Depuis 1952 elle a été 

observée en tant que 

  

Journée MONDIALE de l’Invocation 

  

Cette année elle est le : DIAMCHE 4 JUIN 2023 A 5H43 

  



Conseils pour une pratique efficace de cette invocation : 

 
 

Pour donner encore plus de puissance à votre participation à cette 

GRANDE INVOCATION 

Ressentir et comprendre que vous 

 

« ETES UN AVEC L’UNIVERS ET L’UNIVERS EST UN AVEC VOUS » 

 

Efforcez-vous de la RECITER: 

 

Les deux jours précédents la pleine Lune, le jour de celle-ci, et les deux 

jours suivants.  

( SOIT : Cinq jours au total). 

  



Au lever du soleil, à midi, à 17h, et au coucher du soleil. 
 

ainsi qu’au moment exact de la pleine lune (mentionné à chaque nom de 

pleine Lune)   

 

La prononcer à voix haute si possible ou mentalement, en groupe si c’est 

réalisable, même à l’extérieur. 

 

 

 

  L’origine de la GRANDE INVOCATION par Alice Ann Bailey 

LA GRANDE INVOCATION 

L’ORIGINE 

  

Alice Ann Bailey, dite Alice Bailey ou A.A.B., était un écrivain britannique. Née le 16 juin 1880 En 

Angleterre. Elle est décédée le 15 décembre 1949. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Royaume-Uni
http://fr.wikipedia.org/wiki/16_juin
http://fr.wikipedia.org/wiki/1880
http://fr.wikipedia.org/wiki/15_d%C3%A9cembre
http://fr.wikipedia.org/wiki/1949


Reconnue comme une des personnalités fondatrices du mouvement du New Age, Alice Bailey a écrit 

une vingtaine d'ouvrages ésotériques, ainsi que des articles pour le Lucis Trust, institut spiritualiste 

qu'elle fonda en 1920. 

Elle était medium et recevait les messages des maitres ascensionnés ( voir blog de yan Eliana ) 

Elle écrivit une prière sous l’égide médiumnique du grand maitre Djawal Khul et cette prière 

permet de rétablir les énergies positives et lumineuses autour de soi ; la maison, la famille, la ville de 

résidence , le pays et enfin toute la planète entière si elle est récitée avec force amour et intensité . 

C'est une prière d’amour et de lumière 

et une grande joie de vous la communiquer afin que nous tous soyons solidaires dans cette chaine 

d’amour qui nous relie , nous les êtres humains, les animaux, les végétaux et qui , si lue par 

plusieurs personnes au même moment (20 h30 GMT heure d’été ) nous permet d’essayer de rétablir 

la PAIX sur la terre et dans nos vies (grand besoin) 

Son origine 

Le Christ, Maitreya, utilisa pour la première fois la Grande Invocation en juin 1945, lorsqu'il fit 

part à ses Frères, les Maîtres de Sagesse, de sa décision de revenir dans le monde. Sous sa forme 

originelle, celle que le Christ utilise, elle se compose de sept phrases mystiques formulées dans une 

langue sacerdotale très ancienne. Les Maîtres en firent une traduction que l'un d'entre eux, le 

Maître tibétain Djwal Khul, communiqua à l'humanité par l'intermédiaire de sa « secrétaire » Alice 

Bailey. La Grande Invocation a ainsi été transmise à l'humanité pour permettre aux hommes 

d'invoquer eux-mêmes les énergies qui transformeront le monde et rendront possible le retour du 

Christ et celui de la Hiérarchie. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/New_Age
http://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89sot%C3%A9rique
http://fr.wikipedia.org/wiki/Lucis_Trust


Elle a été traduite en de nombreuses langues et est utilisée dans le monde entier. Elle n'appartient à 

aucun groupe particulier, mais à toute l'humanité. 

 

Son rôle dans la méditation de transmission 

La Grande Invocation est un instrument d'une puissance extraordinaire qui permet aux groupes de 

transmission d'invoquer les énergies du Christ et des Maîtres. Récitée en début de séance, elle relie 

instantanément le groupe à la Hiérarchie et permet ainsi aux Maîtres de distribuer les énergies dans 

le monde à travers le groupe. 

  

  

LIRE LA GRANDE INVOCATION EST UN MANTRA (ou mantram) QUI PERMET DE NOUS 

SENTIR UNIS ET RELIES A CETTE ENERGIE D’AMOUR COSMIQUE ET NOUS NOUS 

RESSENTONS MIEUX AU QUOTIDIEN DANS NOS VIES RESPECTIVES . 

Je le fais chaque soir et chaque matin et je ressens une force lumineuse et je suis en harmonie avec 

tous les plans de la terre . 

Essayez , et vous verrez que le soleil entre dans nos cœurs malgré les 'aléas' de la vie. 

Toutes mes meilleures pensées , PAIX AMOUR ET LUMIERE ! dans vos cœurs , vos âmes et sur la 

terre ! 

  

 



  

LES 3 TERCETS LA GRANDE INVOCATION 

(version originale) 

 

Le 3éme est celui qui est plus récité dans le MONDE 

La prononcer à voix haute si possible ou mentalement, en groupe si c’est réalisable, même à l’extérieur. 

 

1 

Que les forces de Lumière apportent l'illumination à l'humanité.  

Que l'Esprit de Paix s'étende en tous lieux.  

Que partout les hommes de bonne volonté se rencontrent dans un esprit de collaboration.  

Que le don de soi de la part de tous les hommes soit la note-clé de cette époque. 

 Que le Pouvoir assiste les efforts des Grands Etres.  

Qu'il en soit ainsi et aidez-nous à faire notre part.  

  



  

2  

Que les Seigneurs de Libération s'élancent.  

Qu'ils viennent au secours des fils des hommes. 

 Que le Cavalier sorte du Lieu Secret. 

 Et, par sa venue, qu'il sauve. 

 Viens, ô Etre Puissant.   

Que l'âme des hommes s'éveille à la Lumière,  

Et qu'ils se dressent en un dessein de masse.  

Que la proclamation du Seigneur retentisse : La fin du malheur est venue ! Viens, ô Etre Puissant.  

Pour la force salvatrice, l'heure de servir est arrivée. 

 Qu'elle se répande de tous côtés, ô Etre Puissant.   

Que la Lumière, l'Amour, la Puissance et la Mort Accomplissent le dessein de Celui qui vient. 

 La Volonté de sauver est là.  

L'Amour voué à poursuivre le travail est partout largement présent.  

Voici L'Aide active de tous ceux qui connaissent la vérité est également là. 



 Viens, ô Etre Puissant et unis-les tous trois. 

 Construis un grand mur de défense.  

La domination du mal doit maintenant prendre fin.  

  

3 

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu 

 Que la lumière afflue dans la pensée des hommes. 

 Que la lumière descende sur la terre.   

  

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu  

Que l'amour afflue dans le cœur des hommes.  

Puisse le Christ revenir sur terre.   

Du centre où la Volonté de Dieu est connue 

 Que le dessein guide le faible vouloir des hommes. 

 Le dessein que les Maîtres connaissent et servent.   

  



Du centre que nous appelons la race des hommes  

Que le plan d'amour et de lumière s'épanouisse.  

Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal.  

Que lumière, amour et puissance restaurent le Plan sur terr 

 

 

 

 



 


